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■大盘观察

青年报记者 陈颖婕

本报讯 近日，食品药品监管
总局发布公告，称10月26日至
10月31日对部分药品注册申请
进行现场核查，发现8家企业11
个药品注册申请的临床试验数据
存在不真实、不完整的问题，决定
对其注册申请不予批准。值得注
意的是，康芝药业、华海药业等上
市公司也榜上有名。

食品药品监管总局表示，根
据对企业报送数据的分析和相
关举报，食药监总局核查中心有
针对性地选取了部分生物等效
性试验（BE）数据真实性存疑的
品种进行了第一批现场检查，并
公布了不予批准的11个品种。
其中包含上市公司——海南康
芝药业股份有限公司申报的消
旋卡多曲干混悬剂（受理号
CXHS1190001）和浙江华海药业
股份有限公司申报的坎地沙坦
酯 片（受 理 号 CYHS1390059、
CYHS1390060）。昨日二级市场

方面，康芝药业和华海药业分别
收报16.71元和 24.23元，下跌
幅度分别为3.24%和1.74%。

就在本月4日，人大常委会
授权国务院在北京、天津、上海、
江苏、浙江、广东、四川等十个
省、直辖市开展药品上市许可持
有人制度试点，允许药品研发机
构和科研人员取得药品批准文
号，对药品质量承担相应责任。
11月6日，国家食药监总局也在
其官网发布了《药品上市许可持
有人制度试点方案（征求意见
稿）》向社会公开征求意见。

对此，广发证券的行业研报
指出，药品上市许可人制度效仿
国际主流制度，该试点的出台将
利好创新药产业链。其中，对于
大型的创新药企业，创新药品种
可以自己生产，也可以委托生
产，通过委托生产低毛利的仿制
药品种也可以留出自身宝贵产
能来生产创新药，从而降低整体
成本，提高效率。恒瑞医药、康
弘药业等企业有望受益。

在委托加工领域，在化学
原料药、化药制剂OEM、生物类
药CMO中，我们认为最受益的应
该是生物类药CMO，主要是生物
类药生产需要投入数亿元，设
施昂贵，工艺壁垒较高，中小企
业难以涉足，同时国内单抗GMP
工厂数目稀少，而单抗创新药
研发企业众多，外包需求远远
大于供给。国内的相关公司有
勃林格殷格翰上海公司、药明
康德，同时信达生物、恒瑞医药
也有较大的抗体生产能力，博
腾股份也可以关注。

对于化药制剂OEM、化学原
料药领域，广发证券认为，CRO/
CMO 一体化企业可以为中小型
研发平台提供一站式服务，承接
上市后生产订单，未来也有望受
益；其次，尽管整个行业产能过
剩，有较大规模生产线的普药企
业也有受益。广发证券建议关
注九洲药业、博腾股份、上海合
全、凯莱英、普洛药业、双成药业
等公司。
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青年报资深记者 吴缵超

本报讯 创业板又创出了一
个新的记录，昨天成交7416万
手，创历史最大成交量。

在连续上涨后，昨天A股盘
中震荡有所加大，沪指高开后迅
速走低，盘中低见3603.23点，创
业板指数更是一度跌超2%，午
后多方拉升，盘中指数翻红，尾
盘稍有回落，收盘沪指跌0.48%，
报3632.90点，结束六连阳，深成
指跌 0.33%，报 12635.39 点，创
业板指数跌 0.76%，报 2783.30
点。两市成交金额12316亿元，
较昨日增加900亿元。创业板
成交金额2102亿元，成交7416
万手，创历史最大成交量，而成
交金额的天量是5月22日创下
的2210亿元，当时创业板指数
在3500点左右高位，成交手数
只有5757万手，而现在创业板

指数比当时低800点，2102亿元
的成交金额，成交手数就创历史
新高了。

近期连续大涨的次新股，昨
日再现涨停潮，光华科技、银龙股
份、诺力股份、龙津药业、星光农
机、南华仪器、创力集团等多股涨
停。据统计，自今年10月8日以
来，122只二季度上市的次新股
股价涨幅均值为61%，最牛气的
是信息发展，涨幅高达200%，昨天
涨停收盘报167.87元。

巨丰投顾认为，昨天市场三
个现象值得关注，首先，沪指连
续上行后3600点附近震荡，跌
破5日均线后拉上，指数仍有上
行空间；其次，午后券商拉升，但
已经不如前天的飙升力度大，表
明券商股开始分化；再次，在券
商拉升力度减弱的同时，充电桩
等题材股临危受命，表明题材股
继续活跃。

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 停牌7个多月的中
江地产将进入私募股权投资管
理行业，昨天复牌一字涨停。

中江地产公告称，公司于
11月4日收到上交所关于公司
重大资产购买暨关联交易的《审
核意见函》。截至目前，公司已
就该问询函所涉及的相关问题
进行了回复，并对《公司重大资
产购买暨关联交易报告书（草案
修订稿）》及其摘要进行了相应
的补充、修订和完善。

根据方案，中江地产拟采取
现金支付的方式购买九鼎投资、
拉萨昆吾合计持有的昆吾九鼎
100% 股 权 ，交 易 价 格 为
90986.21万元。标的资产为专
业私募股权投资管理机构，主营
业务是私募股权投资管理（简称

PE），即通过私募方式向基金出
资人募集基金，将募集的资金投
资于企业的股权，最终通过股权
的增值为基金赚取投资收益。

公司表示，通过此次交易，
昆吾九鼎将成为公司全资子公
司，公司将以本次交易为契机，
进入私募股权投资管理行业，而
中江地产在重组完成之后将形
成房地产和私募股权投资管理
并行发展的业务模式。

今年5月，控股股东中江集
团股权挂牌转让项目在江西省产
权交易所举行了电子竞价会，北
京同创九鼎投资管理股份有限公
司最终通过电子竞价的方式，以
41.496亿元竞得中江集团100%
股权，一旦最终完成转让，九鼎投
资将成为主板上市公司中江地产
的大股东，同时也是首家控股A
股上市公司的新三板企业。

青年报资深记者 吴缵超

本报讯 在推出回购预案4
个月后，中兴通讯昨天宣布终止
其10亿元的回购股份方案。

中兴通讯公告称，公司第六
届董事会第三十三次会议审议
通过了《中兴通讯股份有限公司
关于终止在人民币10亿元额度
内回购A股股份初步方案的议
案》，同意终止在10亿元额度内
回购A股股份初步方案。

对于终止原因，中兴通讯表
示，A股证券市场经过7、8月份
的非理性波动后，目前总体上已
趋于稳定，公司披露2015年半
年度报告后，自2015年 8月 27
日起至今公司A股股票的收盘
价未出现低于回购股份价格上
限的情形（前述回购股份价格上
限根据公司已实施的2014年度

利润分配及资本公积金转增股
本方案调整为14.80元/股），同
时公司认为将拟用于回购股份
的资金用于战略产品的研发和
核心市场的拓展更有利于增强
公司的核心竞争力。鉴于上述
原因，董事会经过审慎讨论，认
为在当前情况下继续推进原股
份回购初步方案已不符合公司
及股东的利益，故决定终止回购
A股股份的初步方案。

中兴通讯指出，公司终止在
人民币10亿元额度内回购A股
股份初步方案，不会对公司日常
经营情况造成不利影响。

今年7月13日，中兴通讯董
事会推出回购资金总额不超过
人民币10亿元公司流通A股的
初步方案，回购期限为自公司股
东大会审议通过具体股份回购
方案之日起至2015年12月31

日 。 昨 天 中 兴 通 讯 股 价 跌
2.11%，报收18.99元。

此前，菲利华也终止了回购
方案，菲利华在7 月10 日公告
称，计划最高以 18.26 元在 200
万股额度内回购公司股份，回购
的资金总额不超过 3652 万元，
资金来源为公司自有资金。回
购方案发布仅过了一个月，公司
又在8月14日宣布终止回购，
公司称，考虑到公司将在股东大
会批准后实施限制性股票激励
计划，公司董事会经过慎重考
虑，认为公司不宜在近期实施回
购股份事项。不过，菲利华还表
示，董事会将根据相关规定，进
一步完善回购的议案内容，并另
行提交股东大会审议回购议
案。不过，昨天收盘菲利华股价
已经高达40.73元，显然回购已
不切实际了。
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青年报记者 陈颖婕

本报讯 昨日，中国食品产
业发展论坛顺利举行。此次论
坛的主题是“中国食品产业发展
和品牌创新”，光明食品集团为
承办此次论坛的东道主企业。

光明食品集团党委书记、董
事长吕永杰在论坛上表示，目前
光明食品集团正按照聚焦核心
主业的战略思想，着力打造“8+
2”的产业布局，努力形成核心主
业的产业链发展模式。“8+2”就
是乳业、糖业、肉业、粮油、蔬菜、
品牌食品、现代农业、分销零售
以及地产物流、金融业务。同
时，集团也正通过加强内部产业
链之间的联动协同构建起完整
的生态系统，不断增强整体的市

场影响力和竞争力。
在昨日的论坛上，还发布了

《2016中国食品产业发展趋势
报告》。报告显示，首先，中国经
济进入“新常态”，食品农业需求
增长预期放缓，未来发展更加依
赖“价值驱动”。其次，国内食品
消费不断升级并逐步走向成熟，
食品消费在品类、渠道和区域上
都呈现了比较明显的分化；再
者，人民币升值预期可能发生逆
转，并对食品农业企业产生不同
程度的影响；此外，更加注重要
利用好“两个市场、两种资源”，
中国食品产业“走出去”进程在
加快；同时，该报告还显示，中国
食品农业正面临全面转型的压
力，需要积极创新推动商业模式
升级。

中国食品产业论坛昨举行
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